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MOZIONE  PRESENTATA  DAL  GRUPPO  CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-
LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:  REVOCA  DELLA  DECISIONE  DI
INSTALLARE UNA PISTA DI PATTINAGGIO SU GHIACCIO IN PIAZZA FEDERICO II

IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso che

- abbiamo appreso dagli  organi  di  stampa la volontà dell'amministrazione comunale di
installare una pista di pattinaggio su ghiaccio per le festività natalizie in Piazza Federico II,
con costi elevati a carico della collettività;

- l'installazione ed il mantenimento di una pista su ghiaccio all'esterno di medie dimensioni
consuma circa 19 mila litri d'acqua ed immette nell'atmosfera circa 5,5 tonnellate di CO2,
con un consumo di energia pari a quello di più di 600 abitazioni;

Considerato che

- sarebbe una scelta molto poco sostenibile dal punto di vista ambientale, soprattutto in un
momento in cui tutti i paesi dovrebbero impegnarsi concretamente per la riduzione delle
emissioni di anidride carbonica e per l'abbassamento della temperatura della terra;

- il tema della cura del pianeta e dell'ambiente dovrebbe essere oggi la stella polare di
ogni scelta politica e  le città dovrebbero avere un ruolo educante rispetto alle proprie
comunità;

-  anche  il  circolo  cittadino  di  Legambiente  ha  espresso  pubblicamente  la  propria
contrarietà a questa scelta non eco sostenibile ed ha annunciato l'intenzione di procedere
con una petizione popolare  per chiedere all'amministrazione comunale di cambiare idea
sul punto;

Considerato inoltre che

- essendo ancora dentro una pandemia andrebbero evitate situazioni che portano, per loro
natura, ad un assembramento di persone entro un perimetro circoscritto

IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA SINDACO E GIUNTA

ad aderire alla richiesta di Legambiente e a revocare quindi la decisione di installare una
pista di pattinaggio su ghiaccio in Piazza Federico II per il periodo natalizio, sostituendola
eventualmente con attrazioni più sostenibili.


